

Eine Herzensangelegenheit: Weltspartagsspende der Volksbank Tirol

Mit einer Spende für die Herzkinder Österreich werden Tiroler Familien mit herzkranken Kindern unterstützt.



Markus Rainer, Geschäftsführer vom Verein Kinderpatenschaft Österreich und Kooperationspartner der Herzkinder Österreich, freute sich über den Spendenscheck der Volksbank Tirol, überreicht von Mag. Martin Holzer, Vorstand der Volksbank Tirol AG.

Foto: Die Fotografen

Jährlich nimmt die Volksbank Tirol den Weltspartag zum Anlass, eine Tiroler Hilfsorganisation finanziell zu unterstützen. Damit möchte man Bedürftigen langfristig Freude bereiten, anstatt mit Geschenken kurzzeitig zu erheitern.

Dieses Jahr wurde mit einer Spende in Höhe von 5000 Euro der Verein Herzkinder Österreich bedacht. Seit mehr als zehn Jahren betreibt dieser Teddyhäuser in Linz und Wien. Hier werden Unterkünfte für Angehörige von Kindern mit Herzerkrankungen zur Verfügung gestellt. Dies ist insbesondere für Tiroler Familien wichtig, denn im Landeskrankenhaus Innsbruck werden keine Kinder am Herzen operiert. Vor und nach einer Operation ist es jedoch wichtig, dass Eltern oder nahe Angehörige an der Seite ihrer Kinder sind.

Mit den Teddyhäusern haben Familien die Möglichkeit, für die Behandlung nach Linz oder Wien auszuweichen. Dort können sie nicht nur übernachten und somit bei ihren Kindern sein, sondern sie finden auch seelische Betreuung.

Markus Rainer, Geschäftsführer vom Verein Kinderpatenschaft Österreich und Kooperationspartner der Herzkinder Österreich, freut sich sehr über die Spende der Volksbank Tirol: „Mit den Teddyhäusern haben wir ein Zuhause auf Zeit geschaffen. Eltern müssen sich nicht um eine Unterkunft sorgen. Die Familien können sich zur Gänze auf die Genesung der Schützlinge konzentrieren.“

Als regional verbundene Bank ist der Volksbank Tirol die Hilfe vor Ort ein großes Anliegen. Mit der Unterstützung von Tiroler Familien engagiert sie sich sozial für die Region. „Anstelle von breitgestreuten Geschenken zum Weltspartag wollen wir Kinder nachhaltig fröhlich machen. Wir glauben, dass hierfür familiärer Zusammenhalt und Gesundheit zwei wesentliche Faktoren sind. Deshalb spenden wir mit Freude an die Herzkinder Österreich“, zeigt sich Volksbank-Vorstand Mag. Martin Holzer von der Kooperation begeistert.

Mit der 5000-Euro-Spende der Volksbank Tirol werden Nächtigungen und Betreuung von Tiroler Familien in den Teddyhäusern finanziert.